
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 159/2022 
 
 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre:  

 

1. Após setembro de 2019 até a presente data, quantos protocolos para abertura de empresas 

de baixo risco foram realizados no município de Jaguariúna? Quantas foram autorizadas a 

trabalhar? Aquelas que não tiveram alvará liberado, foi por qual motivo? 

2. Após setembro de 2019 até a presente data, quantos protocolos para abertura de empresas 

de médio risco foram realizados no município de Jaguariúna? Quantas foram autorizadas a 

trabalhar? Aquelas que não tiveram alvará liberado, foi por qual motivo? 

3. Após setembro de 2019 até a presente data, quantos protocolos para abertura de empresas 

de alto risco foram realizados no município de Jaguariúna? Quantas foram autorizadas a 

trabalhar? Aquelas que não tiveram alvará liberado, foi por qual motivo? 

4. Qual a média de dias para liberação de alvará de uma empresa de médio risco no município 

de Jaguariúna? 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente questionamento se faz mediante ao desenvolvimento 

econômico social de Jaguariúna, que se dá principalmente através da geração de empregos 

e renda. Sabemos das inúmeras dificuldades para empreender em nosso país, portanto 

colher dados e informações a respeito disto é fundamental para construirmos políticas 

públicas para melhorarmos o ambiente de negócios. Justifica-se, portanto, o presente 

requerimento. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 10 de maio de 2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 17 de maio de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de maio de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


